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Discurso de agradecimiento en la ceremonia de 
entrega de los Premios Vicent Caselles 2021 

 

María de la Paz Tirado Hernández 

 

En primer lugar, me gustaría agradecer a la RSME y a la Fundación BBVA la 

creación de estos premios pues permite difundir el trabajo de jóvenes 

investigadores e investigadoras como yo. Por supuesto, también agradecer 

al jurado por otorgarme uno de ellos. Este reconocimiento es un gran 

aliciente para continuar con mi carrera.  

Las matemáticas son un pilar fundamental en nuestra sociedad y es la razón 

por la que investigar, estudiar y comprenderlas es tan importante. Creo que 

a todos y a todas las matemáticas nos gusta pensar que algún día nuestro 

trabajo permitirá crear una nueva tecnología que haga la vida más fácil y 

contribuya positivamente al progreso de la sociedad, aunque, como 

matemática teórica, pienso que sólo por encontrar la solución a un 

problema ya merece la pena.  

En segundo lugar, quiero dar las gracias a mi director de tesis, Luis Narváez 

Macarro, por todo lo que me ha enseñado durante tantos años, por sacar 

huecos cuando no los tiene y, sobre todo, por creer más en mí que yo 

misma.  

Por último, pero no por ello menos importante, quiero dar las gracias a 

todas las personas que me han acompañado en este  
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camino y lo han hecho posible, especialmente a mi hermana y a mis padres, 

pues les debo ser quien soy, y este premio es para ellos.  

 

 

 

           


